

Bundesgericht
Tribunal fédéral
Tribunale federale
Tribunal federal



CH - 1000 Lausanne 14
Tel. +41 (0)21 318 91 11
Fax +41 (0)21 323 37 00
Korrespondenznummer 201.1_07

Internationales Haager Richternetzwerk

Das internationale Haager Richternetzwerk will zum guten Funktionieren der Haager Übereinkommen zum internationalen Schutz der Kinder (sowie mittlerweile weiterer Abkommen) beitragen. Es sind denn auch hauptsächlich Richter aus den Mitgliedsstaaten dieser Übereinkommen, welche das internationale Haager Richternetzwerk bilden. Sie fungieren einerseits als Verbindungspersonen zwischen dem globalen Netzwerk und ihrem Land und stellen andererseits auch den Kontakt zu ihren Kollegen auf nationaler Ebene sicher. So garantieren sie einen optimalen Informationsfluss zwischen den einzelnen Akteuren.

Das Bundesgericht hat am 5. Februar 2013 die Verbindungsrichterin

- Frau Kantonsrichterin **Marie-Pierre de Montmollin**, Neuenburg, für den lateinischen Teil des Landes

und am 1. April 2022 die Verbindungsrichterin

- Frau Oberrichterin **Anastasia Falkner**, Bern, für die deutschsprachige Schweiz

bezeichnet, welche für die Schweiz beim internationalen Haager Richternetzwerk mitwirken sollen.

Lausanne, 1. April 2022